

Paris, 20 de junio de 1955

Querido Don Félix:

Le acuso recibo de sus cartas de 8 y 15 de junio y le agradezco mucho el interés que manifiesta por mi salud. Como ya sabe usted, el diagnóstico del Médico no es grave y desde luego yo me encuentro bien. La debilidad que me ha quedado y la anemia van desapareciendo poco a poco y creo que me restableceré del todo. Necesito reposo, pero no inmovilidad absoluta, así es que hago una vida casi ordinaria en espera de las vacaciones que me permitirán hacer una cura más completa. Vengo a diario a la oficina, pero ello no me fatiga, de modo que no debe usted por ello inquietarse. En cuanto a mis vacaciones fuera de París las fijaré más tarde, cuando conozca si es posible la fecha de llegada de usted a París, pues me gustaría estar aquí para entonces, a menos que tenga usted que prolongarlo más de lo que por ahora tiene previsto; y mi propósito es también no abusar de esa libertad que usted me concede y que le agradezco infinitamente de tomarme más del tiempo que me corresponde.

Celebro mucho que esté usted satisfecho o por lo menos no descontento de la jira que harealizado. Acabo de hablar con Merino (CNT) que me ha preguntado por usted y le transmite sus saludos, y me ha dicho que tienen informaciones muy elogiosas de su paso por Chile y Uruguay. A ver si las restantes gestiones coronan su éxito, pues vislumbro que lo que le queda por hacer es muy importante, y por ello creo que no debe mostrar usted ninguna impaciencia por venir, ya que sin duda no tendrá que hacer aquí cosa de interés superior.

Voy a darle cuenta de algunas cosas:

He recibido para usted dos nuevas cartas de Angel Diaz (1 y 18 de mayo), ambas muy extensas, enviadas por Frank González con una carta suya que yo he contestado.

Ha sido devuelto también el folleto de Toulouse que se envió a Don Antonio de Lezama (Chile) y el libro de usted que se remitió a Mr. Claude G. Bowers, cuya dirección está bien puesta o al menos es la que tiene Valera. La conferencia de usted de Toulouse ha sido publicada en "La Revue Socialiste" (números de abril mayo y junio que no ha salido aún). Valera ha mandado comprar un cierto número de ejemplares, como se hizo otras veces, y ha hecho una lista de personas extranjeras a las cuales los iremos remitiendo. Señálenos alguna de interés particular por si se nos hubiera olvidado.

Le incluyo el recorte de "La Dépêche" para que vea la forma en que fué tratada la ceremonia celebrada.

Me parece que no me queda nada por decirle.

Mi familia agradece mucho sus saludos, así como yo mismo, y todos enviamos nuestros recuerdos cariñosos para todos us-